

Laboratorio CLINI obtiene acreditación con la máxima calificación otorgada por la Superintendencia de Salud

Laboratorio CLINI ha logrado un hito clave en su compromiso con brindar una calidad diagnóstica de primer nivel, al obtener, tras solo 2 años en operación, la acreditación por parte de la Superintendencia de Salud, entidad regida por el Ministerio de Salud, con la máxima calificación del 100% en los ámbitos evaluados. Este reconocimiento posiciona a CLINI como uno de los laboratorios más modernos y confiables del país, reafirmando su misión de ofrecer salud de calidad a precios accesibles.

Con 11 instalaciones de toma de muestras y un laboratorio en el corazón de Providencia, CLINI cuenta con tecnología de última generación con capacidad de inteligencia artificial. Laboratorio CLINI tiene la capacidad de procesar más de 10.000 exámenes diarios, garantizando tiempos de respuesta rápidos y resultados precisos para sus pacientes. Además, el laboratorio cuenta con más de 900 tipos de exámenes disponibles, lo que lo convierte en un referente en el sector diagnóstico.

La acreditación implica que el laboratorio ha cumplido con rigurosos estándares de calidad establecidos por la Superintendencia de Salud, enfocados en la seguridad del paciente, los procesos internos y la calidad de los resultados.



Dra. Angélica Rivera, Directora Técnica de Laboratorio CLINI:

“Este reconocimiento refleja nuestro compromiso constante con la calidad del apoyo diagnóstico de nuestros pacientes y equipos médicos. Gracias a nuestra tecnología avanzada y a un equipo profesional altamente capacitado, podemos garantizar que cada examen que procesamos cumple con los estándares más exigentes a nivel nacional.”

Desde una perspectiva corporativa, el Gerente General de CLINI, Gerardo Greeven, destacó:

“Lograr esta acreditación con la máxima calificación, en tan solo dos años, demuestra que entregar salud de calidad a precios accesibles es posible. En CLINI estamos convencidos de que la salud de calidad no debe ser un privilegio, sino un derecho para todos.”

Laboratorio CLINI trabaja en colaboración con importantes partners tecnológicos como Siemens Healthineers, Biomérieux, Microbac, entre otros, asegurando el uso de equipos de alta

precisión en áreas como química clínica, hormonas, coagulación, biología molecular, microbiología e inmunología. Esto permite que el laboratorio entregue resultados en un plazo máximo de 24 horas para los exámenes ambulatorios, con logística disponible para atender a pacientes en todo el país.

Con 11 puntos de toma de muestras propios, CLINI planea abrir cinco nuevos puntos en 2025, tanto en Santiago como en regiones, ampliando así su red de atención para llevar servicios diagnósticos de calidad a más personas. Entre sus principales partners de atención, CLINI colabora actualmente con instituciones como Sanasalud, Mutual de Seguridad, Osorno Salud y Clínica Costanera, entre otros.

Finalmente, la Dra. Rivera concluyó:

“Esta acreditación fortalece la confianza con nuestros clientes institucionales, médicos y pacientes. Este logro es fruto del trabajo y compromiso de cada miembro de nuestro equipo, quienes día a día trabajan con la convicción de ofrecer salud de calidad para todos.”

